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Перед нами стоит крепость. Назы
вается она, эта крепость, наукой с ее мно
гочисленными отраслями знаний. Эту кре
пость мы должны взять во что бы то ни стало. 
Эту крепость должна взять молодежь, если 
она хочет быть строителем новой жизни...“

И. В. С ТА Л И Н .

Сдать вступительные экзамены 
на „хорошо'* и „отлично11

Из года в год наш институт 
приобретает возрастающее зна
чение в обслуживании инженер
ными кадрами нашей советской
социалистической промышлен
ности.

Каждый год к нам поступает 
большое количество заявлений 
от молодежи многих мест Со
ветского Союза: из Калинингра
да, из Порт-Артура, из Игарки, 
из Фрунзе. Это свидетельству
ет об особом и все возрастаю
щем интересе нашей молодежи 
к новейшим специальностям — 
Горной механике, радиотехнике 
и другим научным отраслям, по
литехнического образования.

Уровень знаний экзаменую
щихся в этом году по физике, 
математике, русскому языку и 
литературе значительно выше, 
чем в прошлом году. Так, в 
первые три дня экзаменов из 
488 экзаменующихся по мате
матике повышенные оценки 
составили 53,1%, неудовлетво
рительные — 12,5%, по физике 
из 374 экзаменующихся 70,3% 
получили повышенные оценки 
и только 15 чел. (4%) — не
удовлетворительные.

Многие из экзаменующихся 
сдают экзамены только на по̂  
вышенные оценки. Колосков 
В., поступающий на механичен 
ский факультет, сдал на отлич
но физику, химию и иностран
ный язык: Павлючук В., посту
пающий на энергофак, сдал от
лично физику и химию; Сайдя- 
шева Р., поступающая на хим
фак, сдала отлично математику 
и русский язык и т. д.

Из всех оценок, полученных 
на экзаменах, отличные и хоро
шие составляют 63%, а неудов

летворительные — 5,2%. Абсо
лютная успеваемость сдающих ! 
экзамены — 90%.

Эти цифры говорят о том, | 
что к нам приходит в этом го
ду хорошее пополнение.

Задачей дирекции, партийной,I 
комсомольской, профсоюзной |

I и др. организаций нашего ин- ] 
статута является достойно 
встретить новое пополнение 

'студентов и дать им возмож
ность с первых же дней заня
тий включиться в нормальную I 
учебу.

Широко развернуть воспита- ( 
тельную работу среди студентов | 
1 курса, с первых дней приви- | 
вать им любовь к науке, к вер
ному служению советскому на

роду, к общественной деятель
ности.

М. И. Калинин на собрании 
учащихся выпускных классов | 
средних школ. Ленинского рай

она г. Москвы, в 1941 году , на- I 
путствуя молодежь, говорил: | 
«И вот мне бы хотелось, чтобы ( 

(в период вашего становления... I 
возобладало стремление к 
сознательной общественной дея
тельности, чтобы вы сделали 
целью своей жизни служение 

(великому советскому народу и 
(доведение до конца дела 
Ленина—Сталина...»

Вчерашние школьники, посту
пающие в институт, должны 
найти самый теплый и ласко-' 

{ вый прием. Деканы, обществен-1 
ные организации и, особенно, | 
комсомол должны окружить 

( абитуриентов такой заботой, ! 
I уважением, чтобы каждый по

ступающий в наш вуз, ободрен
ный участием и тревогой за его 
судьбу, сдавал экзамены на по
вышенные оценки.

Самый крупный выпуск 
горных инженеров

В прошлом 1951—52 учеб
ном году состоялось два выпус
ка горных инженеров—в декаб
ре 1951 г. и в  июле 1952 г. 
В эти два выпуска присвоена 

[ квалификация горного инжене- 
| ра 308 студентам, окончившим 

институт; в этом числе окончи
ло институт 115 слушателей 
Высших инженерных курсов. 
Такого большого выпуска не 
было за весь 50-летний период 
существования горного факуль
тета. Достаточно указать, что за 
весь дореволюционный период 
своего существования с 1901 по 
1917 год было выпущено 10 
выпусков в составе 216 инже
неров, тогда как за один про
шедший учебный гой окончило 
обучение и дипломировано поч
ти" в полтора раза больше ин- 
женеров-горняков.

В дореволюционный пери
од наибольший выпуск со
стоялся в 1915/1916 уч. году 
и составил всего 30 горных ин
женеров, т. е. в десять раз 
меньше. В последующие годы 
выпуск горных инженеров воз
растет до 500 человек ежегод
но, включая предстоящие вы
пуски через год по обогати
тельной специальности, и такой 
уровень будет удерживаться в 
течение ближайшей пятилетки,

; пока будут существовать Выс
шие инженерные курсы.

Наряду с возрастанием ко
личества выпускников воз
растает и качественная сторона 
выпускаемых горных инжене
ров, что видно из результатов 
работы государственных экзаме
национных комиссий. Число по
вышенно оцененных студенче- 

(ских дипломных проектов воз
растает по годам следующим 
образом:
1У47/48 уч. г. оценено проектов 

на отлично и 
хорошо — 73,1% 

1948/49 , „ — 87,5%
1949/50 „ „ ' — 92,6 Н
1950/51 „ . — 95,4 И

! 1951/52 . „ — 97,9«

Характерной особенностью 
I дипломных проектов Высших 
инженерных курсов является их 
реальность, большое число но
ваторских предложений по тех
нологии производства, рациона
лизаторские и изобретательские 

(предложения в горную технику, 
механизацию и автоматическое 
 ̂управление машинами и меха
низмами.

Этим объясняется особенно 
высокий процент проектов, за
служивших оценки с отличием 
и на отлично.

Глубоко и зуч а ть  
иностранны й язЫк

Нашему государству нужны 
сотни тысяч высококвалифици
рованных специалистов в раз
личных отраслях промышленно
сти и народного хозяйства, 
стране нужны высокообразован
ные кадры, овладевшие знания
ми современной науки и техни
ки.

Наш институт готовит инже
неров по нескольким десяткам 
профессий.

В советской стране инженер 
должен быть всесторонне раз
вит. Нельзя представить себе 
высокообразованного инженера 
без знания хотя бы одного 
иностранного языка.

Первые результаты вступи
тельных экзаменов по иностран
ному языку в институте по
казали, что основная масса уча'- 
щихся, окончивших 10-й класс, 
пришла в вуз с прочными осно
вательными знаниями. Абиту
риенты легко разбираются в 
предложенном им иностранном 
тексте, хорошо знают грамма
тические правила и умеют при
менят^ их на практике при 
анализе.

Экзамены, однако, дали воз
можность выявить неглубокие, 
поверхностные знания иностран
ного языка у некоторых абиту
риентов. Эти товарищи, не по
няв всей ответственности экза
мена, плохо подготовились к

нему, в результате чего получи
ли неудовлетворительные отмет
ки.

В числе таких абитуриенты: 
Ошаров, Молчанов, Соловьева, 
Яловская. Многие плохие от
метки объясняются плохой про
работкой материала в школе, 
непосещением консультаций 

(перед экзаменами, самоуспо
коенностью хорошими оценками 
в своих аттестатах.

Замечены непозволительные 
в студенческой среде поступ
ки — списывание. Так, товарищ 

( Бабкин получил плохую оценку 
только потому, что списывал на 

| экзамене.
Глубокие, прочные знания по 

[ иностранному языку показали 
на экзамене абитуриенты: Бул
гаков, Борисов, Трофимова, Ка
закевич, Тарасова, которые са
мостоятельно изучали язык.

Общие результаты экзаменов 
по иностранному языку таковы, 
что из числа экзаменовавшихся 
на 11/УШ мы имеем: отличных 
20%, хороших 42%, посред

ственных 35% и неудовлетво
рительных 3%.

В число студентов нашего ву
за будут приняты достойные 
носить высокое звание советско
го студента.

И. ПОНОМАРЕВ,
председатель комиссии ино

странных языков.

На экзаменах 
по русскому языку 

и литературе
Проверка письменных работ 

по литературе с 1 по 6 ав
густа этого года показала, что 
грамотность учащихся значи
тельно выше в сравнении с пре

дыдущими годами обучения, в 
некоторых группах, например,

I Г,2,3,5,8 VI потока, в 1,2,7,8-й 
V потока нет ни одной плохой 

оценки. Но при хорошей гра
мотности в письменных работах 
| абитуриентов много стилистиче- 
(ских ошибок, иногда в сужде
ниях отсутствует логика, от
сутствуют цитаты, нет последо- 
I вательности в изложении и др. 
В одном сочинении написано: 
«Чичиков скупает мертвые ду
ши, приспособляясь к каждо
му» . В сочинении на тему:

! «Мы стоим за мир и отстоим 
его»' абитуриент пишет: «Весь
корейский народ восстал на за
щиту своей любимой страны, 
которые проявляют чудеса ге
роизма»... Следовательно, на
учить учащихся правильно пи- 
(сать сочинение является зада
чей для преподавателей русско
го языка и литературы и на 
сегодняшний день.

Инженер должен хорошо 
знать физину

Вступительные экзамены по 
физике держало уже около 
700 чел. Экзамены показали, 
что большая часть экзаменую
щихся серьезно работала в 
школе и подготовлена к учебе 
в институте.

Хорошие и отличные отметки 
получают выпускники школ ( 
гг. Новосибирска, Улан-Удэ, 
Томска и др.

В числе поступающих на ме-! 
ханический факультет из шко
лы № 57 г. Новосибирска эк-1 
эаменовался Старостин В. Г. 
Он получил отличную оценку. ; 
Такую же оценку получил и ( 
Гончаров М. М., который за -( 
кончил школу № 40 г. Ново
сибирска и подал заявление о 
приеме его в число студентов 
механического факультета.

Отлично отвечали на экзаме
не Войдеховский А. А., закон-; 
чивший школу в Петропавловг 
ске-Камчатеком, Шапотин (
С. Ф. из села Явленка Се
верного Казахстана и другие.

Хуже результаты экзаменов 
у выпускников школ города, 
Иркутска, гор. Красноярска, 
Шилки.

Некоторые из поступающих в | 
институт не уделили достаточ
ного внимания таким основным | 
вопросам программы, как еди-1 
ницы измерения физических ве
личин, не знают систем единиц,! 
не могут выразить данные зада
чи в единицах одной системы,1 
и, особенно, перейти к другой( 
системе. Имеют место случаи, 
когда физическая задача ре- ( 
шается не в общем виде, без ( 
физического анализа условия ( 
задачи, решение задачи не 
сопровождается поясняющим 
чертежом или схемой.

Среди экзаменующихся встре
чаются еще лица, у которых 
отсутствует обязательная черта 
советского человека, а именно, 
честность и добросовестность. 
Такие лица пытаются исполь
зовать приемы, с помощью 
которых удалось бы «про
скользнуть» в институт. К чи

слу таких относится, например, 
Коркунова К. И., пришедшая 
на экзамен с отпечатанной на 
фотобумаге «шпаргалкой», и 
наивно надеявшаяся с помощью 
ее скрыть свою неподготовлен
ность.

С удовлетворением можно от
метить, что число таких недобро
совестных лиц невелико, в 
основном, к нам идет честная 
молодежь, которая будет ус
пешно овладевать знаниями.

Значительное число экзаме
нующихся составляют выпу
скники школ рабочей молоде
жи. Это молодежь наших пред
приятий, настойчивая и упор
ная в достижении намеченного. 
Уровень знаний выпускников 
школ рабочей молодежи в теку
щем году значительно выше, 
чем в прошлые годы.

Работая на производстве, то
карь из Куйбышевска Бала
шов И. Г., столяр из Фрунзе 
Коредняков, техник-проектиров
щик Малютн Ф. Г. из Кемеро
во, химик-лаборант Клыко
ва Т. Р. и другие успешно 
учились <и1 в школе. На вступи
тельных экзаменах они показа
ли хорошие знания.

В нашем институте второй 
учебный год работает вечернее 
отделение. Поступают на это 
отделение работники предприя
тий города Томска. Отличные 
результаты на экзаменах пока
зали т. Рубен О. Э. (главный 
инженер Томской АТС), т. Рос
сии Г. М. Среди поступающих 
на вечернее отделение есть то
варищи, которые недостаточно 
четко усвоили материал по фи
зике и получили посредствен
ные оценки — т. Туманов П. Ф. 
Шпанов (шарикоподшипнико
вый завод).

Будем надеяться, что всту
пительные экзамены пройдут 
успешно, что поступающие в 
наш институт окажутся достой
ными носить имя советского 
студента.

Экзамкнаторы.

На экзаменах по русскому 
Языку устно абитуриенты пока
зали хорошие знания, иногда 
только неправильные определе
ния сложных предложений с 
придаточным определитель
ным, если оно присоединяется 
к главному союзным словом 
где., путая это придаточное с 
придаточным места и др. Но 
вообще впечатление от экзаме
на по русскому языку хоро
шее. Повидимому, в школах на
чалась перестройка преподава
ния русского языка в свете 
указаний товарища Сталина по 
вопросам языкознания.

Экзамены по литературе по
казали, что учащиеся средней 
школы хорошо усвоили курс 
советской литературы, несколь
ко слабее—литературу 18—19-х 
вв. и плохо знают западную 
литературу. На консультациях 
по просьбе абитуриентов препо
даватели прочитали обзорные 
лекции по Творчеству Гете, 
Байрона, Шекспира. На экза
менах некоторые абитуриенты 
отказывались отвечать по биле
ту, где были вопросы по за
падной литературе.

Особенно хорошие ответы бы
ли по творчеству Маяковского, 
абитуриенты цитировали целые 
отрывки из поэмы
«В. И. Ленин».

Особенно хорошие ответы на 
экзаменах по русскому языку 
и литературе дали следующие 
абитуриенты: Тепляков Евграф 
из школы № 8 гор. Омска, Ва
сильева Галина из школы Кисе- 
левска. Шаромова Тамара из 
школы гор. Бийска, Мосевина 
Тамара из шк. гор. Колпашево, 
Карельский Владимир из шк. 
гор. Асино, Чистяков Николай 
из гор. Колпашево, Шелихова 
Елизавета из шк. гор. Самусь, 
Мандракова Валентина из 
с. Молчаново, Кусь Тамара из 
шк. № 31 гор. Магнитогорска. 
Шакуро Ольга из шк. Венгеро- 
во.

ШАДРИНА,
председатель экзаменацион- 

(ной комиссии по русскому язы- 
!ку и литературе.
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Перспектива комплекса студенческих общежитий ТПИ.

Неустанно заботиться об улучшении жилищно
бытового обслуживания студентов

Проверкой, произведенной в 
ноябре месяце 1951 г. жилищ
но-бытовым отделом ВЦСПС, 
были вскрыты существенные 
недостатки в жилищно-бытовом 
обслуживании студентов выс
ших учебных заведений города 
Томска.

В постановлении секрета
риата ВЦСПС были отмечены 
недостатки в жилищно-бытовом 
обслуживании студентов и ука
заны меры по устранению этих 
недостатков.

Указанное постановление се
кретариата ВЦСПС целиком и 
полностью относилось к Том
скому ордена Трудового Крас
ного Знамени политехническо
му институту имени С. М. Ки
рова. Поэтому с получением 
постановления секретариата 
ВЦСПС в нашем институте 
был разработан план мероприя
тий по улучшению жилищно
бытовых условий студентов. В 
плане было предусмотрено от
крытие буфетов в студенческих 
общежитиях, открытие красных 
уголков, приемных пунктов

белья, изоляторов и др. подсоб
ных помещений. Не были забы
ты в этом плане и такие во
просы, как изготовление витрин 
для газет, рамок для портретов 
и картин.

Согласно этому плану к нача
лу 1952/53 учебного года в 
общежитиях института будет 
дополнительно открыто три бу
фета. Количество буфетов в 
общежитиях достигнет восьми, 
а всего институт будет иметь , 
пятнадцать буфетов. Для срав- 
нения необходимо отметить, что 
к началу 1951/52 учебного 
года в институте было всего 
лишь только пять буфетов.

К новому учебному году во 
всех крупных общежитиях бу
дут оборудованы камеры для 
хранения громоздких вещей сту
дентов и кладовые для хране
ния продуктов.

Красные уголки будут созда
ны во всех общежитиях, что 
позволит улучшить политико- 
воспитательную работу. Допол
нительно будут открыты в об
щежитиях: две парикмахерские,

| мастерская по ремонту обуви, 
лостирочные комнаты и другие 
подсобные предприятия, улуч
шающие быт студентов.

Жилая площадь общежитий 
увеличится более чем на 4 ты
сячи кв. метров.

В текущем году намечено 
решить еще одну задачу — в 
целях лучшего медицинского 
обслуживания студентов, препо
давателей, рабочих и служа
щих института к первому сен
тября с. г. на базе существую
щего здравпункта с четырьмя 

| врачебными единицами будет 
| создана амбулатория на девять 

врачебных единиц и стационар 
: на 36 коек.

Мероприятия, проводимые в 
нашем институте по дальнейше-! 
му улучшению культурно-быто
вого обслуживания студентов — 
яркое свидетельство ггроявле.

1 ния повседневной заботы ком
мунистической партии, совет- 

! ского правительства и лично 
И. В. Сталина о советском сту- 

| денчестве.
В. СООСАР,

Н а ш  о п ы т  р о б о т ы  г о б о т у р н е н т о .и и
В нынешнем году за энер

гетическим факультетом за
креплено общежитие по 
ул. Советской, дом 84. В об
щежитии проживают девушки, 
поступающие на разные факуль
теты института, что лишает воз
можности провести беседы с. 
освещением специальностей фа
культета, объяснить перспекти
вы оканчивающих факультет. 
Ограничены также возможности 
проведения экскурсий, коллек
тивных выходов в кино, театр, 
организации спортивных игр 
так как абитуриенты общежи
тия сдают экзамены в разных 
потоках и в разное время.

В силу этих обстоятельств ра
бота в общежитии ведется, 
главным образом, в направле
нии создания в общежитии нор
мальных бытовых условий для 
абитуриентов. С этой целью на 
факультете создана, правда, еще 
малочисленная, бригада из 
аспирантов И студентов институ
та (аспирант Брагин, студент 
Цаненко).

Силами этой бригады сов
местно с активом общежития — 
старостой Белоусовой, политру
ком Чернаковой и другими чле
нами старостата — установлено 
регулярное круглосуточное де
журство в общежитии, вывеше
ны правила внутреннего распо
рядка и ознакомлены с ними 
все живущие в общежитии.

Соблюдение правил поведения 
в общежитии проводится как си
лами дежурных, так и староста- 
том общежития. Деканатом сов
местно с ЖКО установлены ча
сы работы кухни, часы подъема 
и прекращения работы. По 
предложению деканата старо- 
стат общежития наладил регу
лярную утреннюю физкультур
ную зарядку, проводимую наз
наченными для этого девушка
ми,проживающими в общежи
тии. За санитарным состоянием 
в комнатах следит специальная 
санитарная комиссия, назначен
ная из абитуриентов: результа
ты осмотра комнат отмечаются 
на листе, вывешенном на вид
ном месте. Ведется сбор мате
риала для выпуска стенной га
зеты, которую предполагается 

; выпускать еженедельно. Был 
организован коллективный вы
ход на просмотр оперетт «Воль
ный ветер» и «Рядом с то
бой» .

По настоянию деканата обо
рудованы две большие комна
ты для занятий в общежитии по 
ул. Советской, № 82, куда хо
дят заниматься и абитуриенты 
из общежития по ул. Советской, 
34. Большая часть абитуриен
тов занимается в читальном за
ле института. Деканатом орга
низовано регулярное посещение 
общежития утром и вечером 
или и. о. декана факультета

Н, В. Трикашным или пом. по
литруком В. А. Брагиным. 
Член комитета комсомола фа
культета Н. М. Цаненко, про
живающая в этом общежитии, 
также много времени уделяет 
работе среди абитуриентов.

Следует сказать, что в улуч
шении бытовых условий абиту- ! 
риентов большую помощь ока
зал начальник ЖКО т. Булга
ков, который сразу же удовлет
ворил все претензии факульте
та

8 августа совместно с де- : 
канатом электромеханическо- { 
го факультета прове-;
дена встреча абитуриентов, 
поступающих на радиотехнике-1 
с кий. энергетический, электро
механический факультеты и фа-1 
культет гидротехнического стро- ; 
ительства с профессорами и 
преподавателями факультетов. 
Присутствовало около 220 чел. : 
абитуриентов. Выступившие 
перед аудиторией кандидат тех- 1 
нических наук И. К. Лебедев, 
ст. преподаватель С. С. Кропа
нии. ст. преп. Суслов, доцент 
И. Д. Кутявин рассказали слу
шателям о специальностях фа
культетов, о работе студентов в 
учебное время и в научно-тех
нических кружках и дали отве
ты на вопросы абитуриентов, 
которых было задано свыше пя
тидесяти.

Н В. ТРИКАШНЫИ,
В А. БРАГИН

Нам шЮьс1л̂ с€̂ гъ
Из Петропавловска-Камчатского
В июле 1952 г. на ЭФФ 

вашего института выпуска
ются молодые инженеры — 
наша социалистическая ин
теллигенция. В числе этого 
отряда инженеров выходит и 
наш сын — Минин Владимир 
Викторович.

Мы. родители нашего люби
мого сына Володи, через вашу 
газету выражаем величайшую 
благодарность всему профес
сорско-преподавательскому со
ставу, партийному и комсо
мольскому комитетам, партий
ному и комсомольскому бюро, 
а также всему руководящему 
составу и обслуживающему 
персоналу института за воспи
тание нашего сына и его 
сверстников в коммунистиче
ском духе. Пять лет в стенах 
вашего института тысячи юно
шей и девушек нашей социали
стической Родины формируют 
свое политическое сознание. 
В этом деле основную роль иг
рают профессора, преподава
тели. партийные и комсомоль
ские организации, руководите
ли, а также и обслуживающий 
персонал всех категорий ста
рейшего на востоке вуза 
им. С. М. Кирова.

Необходимо помнить и ни
когда не забывать указания 
В. И. Ленина, что руководи
тель любой отрасли нашей 
страны отвечает не только за 
то, как он руководит, но и за 
то, что делают руководимые 
им. Глубокое понимание линии 
нашей партии, забота об инте
ресах общества, об интересах 
советского государства — вот 
что характеризует партийного 
и непартийного большевика, 
который превыше всего дол
жен ставить и ставит интересы 
нашего государства. нашей 
большевистской партии и со
ветского народа.

Неотъемлемыми чертами на
ших кадров, воспитанных боль
шевистской партией, являют
ся чувство нового, творческая 
инициатива, умение соединить 
свою будничную работу с ши

рокой перспективой коммуни
стического строительства, спо
собность преодолеть любые 
трудности на пути к цели. 
Надеемся, что именно такие 
кадры выходят из стен поли
технического института имени 
С. М. Кирова.

Наш, большевистский, прин
цип, состоит в том, что пра
вильно воспитывать кадры — 
это значит добиваться, чтобы 
они. занимаясь повседневной 
работой, не застывали на ме
сте, не жили устаревшими фор
мулами, а активно вмешива
лись в жизнь, постоянно изуча
ли опыт социалистического 
строительства. научно обоб
щали этот опыт и творчески 
применяли его в практике ру- 
руководства производством и 
людьми.

Желаем вам, дорогие товари
щи. дальнейших успехов в ва
шей работе по выращиванию 
нашей социалистической ин
теллигенции на благо Совет
ской Отчизны, трудового наро
да и на страх врагам. Желаем 
выпускникам-инженерам наи
лучших успехов в их будущей 
работе на поприще коммуни
стического строительства. В 
добрый путь, дорогие друзья! 
Счастливой дороги на тру
довой фронт, наш любимый 
сынок Володя!

Родители — МИНИН 
Виктор Андреевич и 

МИНИН Антонина 
Петровна.

С ком. приветом В. Минин.

Из Шипилинского
Поздравляем новых инжене

ров, наших детей и бывших 
учеников Майнагашева и Бель- 
кович, с окончанием института. 
Благодарим руководство и пре
подавательский состав институ
та за труды и заботы о созда
нии новейших специалистов.

ШАДРИНА,
МАКАРЕВИЧ,

КОВАЛЬСКАЯ

Совет общежития
В общежитии по ул. Совет

ской, 106, живет около 250 
абитуриентов. Избран совет об
щежития в количестве 10 чело
век, который руководит трудом 
и отдыхом.

Надо сказать, что совет об
щежития во главе с его предсе
дателем абитуриентом Асеевым 
работает инициативно, по-комсо
мольски. Здесь полностью со
блюдаются правила внутреннего 
распорядка, организовано де
журство у входа, подъем и от
бой.

В общежитии работает крас
ный уголок, который с 9 часов 
утра до 6 вечера используется 
как читальный зал. где абиту
риентам представляется воз
можность готовиться к экзаме
нам, а с 6 часов вечера здесь 
проводятся мероприятия, ор
ганизующие культурный до

суг абитуриентов: шахматные
турниры, коллективное слуша
ние концертов по радио, полит- 
беседы и т. д.

С 6 часов вечера на волей
больной площадке начинаются 
спортивные игры: волейбол,
баскетбол и др., организуемые 
физруком общежития т. Гулым.

К недостаткам работы совета 
нужно отнести некоторый бес- 

, порядок в больших комнатах 
I №№ 33. 15, 16 и недостаточ- 
\ ную работу санкомиссии, кото
рая не свыклась со своим наз
начением и неуверенно присту
пила к работе.

Совету остается приложить 
немного больше усилий и ини
циативы, чтобы наладить в об
щежитии постоянный порядок и 
создать благоприятные условия 
для подготовки к экзаменам.

МУКАНИН,

Культурный отдых абитуриентов
Сдав первый экзамен, аби- | венгерский танец Вяткина Ли-

гуриенты хорошо отдохнули.
Второго августа в клубе со

стоялся вечер отдыха, на кото- 
1 ром силами абитуриентов был 
дан небольшой, но содержа- 

| тельный концерт.
Бывшие участники школь

ной художественной самодея- 
■ тельности показали ряд заме

чательных номеров в хорошем 
исполнении.

С большим интересом зрите
ли слушали песни, исполнен
ные Ниной Захаровой и Вален- 

I тиной Ганиной. Хорошо испол- 
, пили русскую и матросскую 

пляски Геннадий Назимков и

| ЛИЯ.
С вниманием слушали вы- 

' ступление чтеца Владимира 
Демидова. •

Сейчас ведется подготовка к 
новому концерту, который бу- 

| дет дан на вечере отдыха 
| 16 августа.

Желаем молодым исполни- 
' гелям успешно сдать экзамены 
I и активно включиться в худо
жественную самодеятельность 
института.

Л. МИНИКЕС и др.

Вр. и. о. редактора 
Ф. Н. КУЗНЕЦОВ.
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